



MUSEO CASA REDONDA EXPONE “SENTIDO PAISAJE”

César de la Riva, artista chihuahuense expone en el Museo Casa Redonda su más reciente obra: “Sentido Paisaje”, la cual consiste en la investigación, reflexión y trabajo a lo largo de 15 años la cual materializó en una colección pictórica de 32 obras abstractas.

Como tema principal aborda el paisaje en el que utilizó la técnica de collage con la aplicación de pintura acrílica y pastel graso, el conjunto de elementos que componen estas obras atrae al espectador a un paisaje imaginario dentro de las texturas, colores, formas y límites llevando al visitante a una experiencia para los sentidos.

“Sentido Paisaje se refiere al sentir sensaciones. La idea de esta exposición es que el paisaje no existe en la realidad, sino es una representación mental y personal, lo abordo como expresión a los sentidos y lo que el cerebro registra. Yo utilice el paisaje como un tema para preguntarme y resolverlo por medio de la pintura”. La finalidad de estas obras es generar en el espectador un acercamiento auténtico y orgánico, sin preguntarse nada, solo el que se observe y lo convierta en una experiencia para sí mismo, que lo haga sentir, recordar o reflexionar”, compartió César de la Riva.

“Mi idea no es expresar palabras, textos, o lenguaje sino con las sensaciones que da el material, el color, las texturas, las formas. Es común que por nuestra educación artísticas nos enseñen a apreciar las imágenes por lo que representan, porque están ligadas al lenguaje. Pero en el arte es distinto, por lo menos desde hace 50 años, en el que la imagen antes tenía un fin divulgativo de representar la realidad o la búsqueda de la verdad. Ante el avance en la sociedad cambiaron las reglas y el arte comenzó a mirarse a sí mismo y autocuestionarse”, concluyó de la Riva.

César de la Riva es egresado en Artes por la Universidad Autónoma de Chihuahua, y trabaja actualmente en el área de bienes muebles históricos en el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) Chihuahua. En su trayectoria existen diferentes exposiciones individuales y colectivas, además de ser comisionado para proyectos de documentación audiovisual.

Le exposición puede ser visitada en el Museo Casa Redonda hasta el 3 de marzo del 2024. El horario de visitas es de martes a domingo de 10:00 a 19:00 horas y el costo de entrada general es de 20 pesos, con descuento del 50% para público infantil, estudiantes, docentes y personas adultas mayores con credenciales oficiales vigentes los domingos la entrada es libre. Para más información, llamar al teléfono (614)-414-9061, o ingresar a la página de Facebook @museocasaredonda.